COMUNICADO A LA PRENSA, RADIO Y TELEVISION

ORPA OCUPA MILITARMENTE FINCA HELVETIA, OCHO FINCAS MAS Y ATACA SUBESTACION POLICIACA

Unidades militares de ORPA ocuparon en la segunda quincena de noviembre 9 fincas situadas en los departamentos de Retalhuleu-y Suchitepéquez. En la finca Helvetia, propiedad de la familia Alejos, nuestras unidades realizaron un operativo de punición y hostigamiento en respuesta a las actividades contrarrevoluciona rías implementadas en dicha finca. El miércoles 26 se atacó la subestación policíaca de San Juan Ostuncalco, Quetzaltenango.

GUATEMALA, diciembre 10.- (ORPA). La Organización del Pueblo en Armas, in forma de las últimas operaciones realizadas por sus fuerzas militares.

El 14 de noviembre, unidades guerrilleras ocuparon militarmente la finca - Helvetia, en el departamento de Retalhuleu. Esta finca cafetalera, contaba con una guarnición de 4 policías militares ambulantes.

Al proceder a la ocupación se conminó a la rendición a los policías mili

Al proceder a la ocupación se conminó a la rendición a los policías militares. Todos opusieron resistencia suicida. Se entabló un combate en el que se les produjo tres bajas. Y por nuestra parte ninguna.

Se realizó un mitin con <mark>los trabajadores y</mark> se procedió a incendiar las cas sas patronales. Nuestras unidades se retiraron sin ningún inconveniente.

Esta finca es una de las plantaciones más grandes que existen en el país, es propiedad de Roberto Alejos, de las familias más ricas de Guatemala y de las que históricamente se ha caracterizado por apoyar y actuar en conni vencia con el ejército y gobierno. La finca Helvetia sirvió, durante va rios meses, como base principal de adiestramiento a mercenarios cubanos a cargo de la CIA, y a los "rangers" norteamericanos, para lo que habría de ser la derrotada invasión de Bahía de Cochinos, Cuba, en abril de 1961.

Desde entondes, esta finca sirve de base para entrenar a tropas especiales del ejército guatemalteco. La familia Alejos, fue también de las familias de Guatemala que más financió a la campaña electoral de Reagan.

La Organización del Pueblo en Armas realizó este operativo de punición y hostigamiento en respuesta a las actividades contrarrevolucionarias que se han venido implementando en dicha finca.

Ese mismo día, nuestras unidades militares ocuparon la finca La Suiza, de partamento de Retalhuleu. Se realizó un mitin durante varias horas.

El miércoles 19 se ocuparon las fincas Monte Bello, Santa Anita y La Tranquilidad, del departamento de Retalhuleu. Fincas productoras de café y cardamono. En todas se realizaron mitines con los trabajadores.

El 22, se ocuparon militarmente las fincas El Chorro, Arabia y Milán, per tenecientes al municipio de Chicacac, Suchitepéquez. Permanecieron en poder nuestro durante varias horas. Se recuperaron las armas propiedad de las fincas.

El 23 a las 10:00 horas, unidades militares nuestras convergieron sobre la finca El Naranjo, municipio de Chicacao, Suchitepéquez. Se concentró a la población y se realizó una reunión política.

El 26 a las 19:05 unidades militares de ORPA atacaron la subestación de policía de San Juan Ostuncalco, Quetzaltenango. Se atacó con descargas de fusilería, ocasionándoles una baja.

Una vez más les trasmitimos la noticia sobre nuestras acciones.